



右馬允だよ♪

右馬允の庭は 福寿草が咲いているたり、畠には
オオイヌノフグリまだ冬枯れの庭のまゝですが 空気
は緩み 昨日からの春雨は大地を眠りから覚ます優しいさ
や、「おはよう春ですよ～」。今日は 啓蟄、生博の
雨と伸びた首をまたひ込めて か一日ゆくするのです。

深ヶ沢の長崎さんの窯に 今月10日前後に入れる予定です。
様子をみていく陣中見舞いに、窯室からは白い煙りが上がり窯の周りには
窯詰めを行つ作品がすらりと並んでいます。創らせて
いたいた三點もその列の中に置かせていただけて…。健さん
も身体はまだまだ本調子とはいいながらいつも元気。
表情は元気があり生き生きと甦り、静かにその時を迎えるようとして
いました。お兄さん(富士城さん)とお姉さん(操姉)が丁寧に窯詰めしてくれます。2匹の猫ペーターさん、大勢の応援
する者たちの願いを受止めさせていただき、今回の焼き工かりが
良いものとなりますように、圍炉裏にあたりおいいお茶をいたぐ
きながら 四人の気持ちはひとつだと思います。この頃この
152号線(秋葉街道)沿いは まんざくの花が咲いて歩行者
をうれしくさせてくれるのですが 残念!! 今年はまだでした。

友子母は恒例の避寒地名古屋
娘のところへ、元気でござる♪

今年、日本海側の大雪は恐ろしいものでした。私とのところは
四回の積雪で春を迎えるそうです。信州で最も早く咲く天竜村
平岡のJR飯田線 伊那小沢駅で3月2日 カンガツラ(緋寒桜)が
はうび始めだと新聞で見ました。右馬允の庭の梅(桜ではありません)
もみじと何の動きもないというのに… 1月2月寒…切りのんびり
しました。3月に入り 大地を動き出し、そろそろ大地との戦いを
開始しないと今年もまた乗り遅れることがあります。

私たちは 大地との格闘に頭が痛いところの者ですが 大鹿村
の上戸地区の女性たち(70才を中心としている)は 賀て 勤業者か前で
いたその活躍は素晴らしいの一言です。先日(3日)は お歳暮
つまみ文化文政時代の食器 大鹿御膳を振る舞うというお
大変なご苦労なことをして下さい 30名近くの私たち客人は樂しま
せていただきました。早くおして頭を仰らかせて 月をキラキラ、
とさせれば またまた樂しめることが 決山あふんだろうな
と感じさせていたけた一日でした。

「大鹿村騒動記」で 日本中に大鹿村をアピールして下さった
故原田芳雄さん(昨年7月亡くなられました)が 第35回 日本アカデミー賞の
主演男優賞に選ばれ、村民一同大喜び。ありし日の原田さんをみんなで偲びました。

3月のあたのしみ = 目前
3月4日 熱田の想念寺 = 小さながい
人參

桂米ニ落語会へ 正介とス美と3人で

大笑いをしました。米ニさん 二泉さん お二人の
落語の素晴らしい、努力とすさまじいこと、見て
飛ばされました。想念寺の和尚様も春晴りでした
抽選会で弘法屋さんの権利がいらしゃりました。やった～!!

